

なでしこさん

河合奥子



最新号がすぐ読める！

公式ツイッター&サイト

<http://twitter.com/eputsunew>
<http://eputsu.blogspot.com/>



正しい歴史や情報を知ればきっときらしくなるわ
皆さんも祝日(旗日)には國旗掲揚してみませんか?

動画 国旗の重み



エフロン通信

Vol.009

既存メディアが何故か伝えないニッポンの真実を奥様が伝える！

このチラシは、特定の政党・宗教等と無関係の普通の主婦仲間が自費で製作・配布しています。
回覧・コピー・再配布大歓迎です。発行：可愛い奥様新聞部 頒布：可愛い奥様ポスティング部

万世一系・世界最長 皇室の世界的信頼

「私が決して滅びてほしくない」と願う唯一の民族…それは日本人です。彼らは貧しい、だが、高貴である。」

「これは、日本の敗戦が近づいてきた1943年の秋に、元駐日仮大使ポール・クローデルが語った言葉です。彼は日本へ赴任する直前、このようにも答えていました。一帝の國に赴任するのは、この上ない名誉である——海外ではエンペラー（皇帝）と称される日本の天皇ですが、正しくは、皆さんのが参拝する神社を司る神道の「最高祭司」です。あまり知られていま

す。日本の丸つて、街宣右翼みたいな怖い人たちが日本の丸を崇拜してるのよ！」昔よく右翼を名乗る男が起きてたし…

——それって日本の丸を皇室に嫌悪感を持たせたい在日外国人達が右翼を騙つてただけよ

日本を切り裂いて党旗を作つたどこかの政党もあるけれど在日外国人勢力は、政治教育マスク等々あらゆる分野に潜り込んで日本人が日本嫌いになるよう画策しているの

なぜかマニフェスト以外（外国人参政権など）を優先させる民主党。昨年、「今の天皇は何代目か？」と質問され、「知らない」と即答した枝野大臣はマル（過激派）と仲良しです。民主党には、皇室を軽視する帰化人や日韓ハーフ議員も多いの

から厳しい寒さもいとわず私達の幸せを祈り、日本のために日々励まれているのです。天皇が米国を訪問すると最高儀礼で迎えられます。理由は簡単です。天皇陛下は、ローマ法王や英女王と同様に、「最も敬意を払うべき存在」であるというものが世界の常識だからです。日本の首相がコロコロ変わつても、世界中から信用を失わずにいられるのは、神話の時代から125代の系統を辿ることができる歴史的権威、絶対的威儀があるからなのです。「日本」という国号が変わらない世界一長い歴史を持つ皇室。外国の有識者達はこう

憂川柳

由緒ある 廃止宮家の復活を

ペンネーム 女性宮家の創設反対！



2009年8月の民主党の集会。
国旗を切って縫い合わせて党旗にしている。民主党ホームページより
(現在は削除されています)

をご存知ですか？女系天皇と女性天皇の違いも満足に説明されていませんが、女性宮家が創設されれば、外国人でも皇族になれる危険性があるのです。今の日本を日本人に残そうと守つてくれたのは誰ですか？私達日本人のご先祖様です。今年はあなたも行動してみませんか？昨年、被災地を差し置いて計画された観光庁による外国人観光客1万人の無料招待が多くの反対意見で阻止されました。日本人の声はまだ届きます。